
 

「これがクンダリニー覚醒か！？」 

ある晩のこと、急にその瞬間は訪れた。 

ベッドで仰向けになっていた僕の腰がビクッと意図せず動
き出す。 

それを何度か繰り返した後に、ググーッと背中が反りかえ
り、光のようなものが体の中心を通って頭へ目がけて上
がっていく。 



頭へ到達した光は、まるで生クリームの絞り袋をゆっくり
と絞り出すかのように脳をキューっと頭頂部に向かって絞
り上げていく。 

絞られる脳内で光はキラキラと粒に輝き、線香花火のよう
に弾けながら頭のてっぺんへと抜けていく・・・。 

「き、、キモチイイ！！」 

人生で味わった中で圧倒的首位に躍り出た快感に、一人
ベッドの上で思わず声を出して笑ってしまった。 

笑うと腹筋に力が入り、それが刺激となってまたビクッと
お腹が波打ち、そしてまた快感の波が上昇してきて背中を
反りかえらせて頭へと抜けていく・・・。 

ひとしきり笑って、波を感じた後に訪れる静寂。 

脳の辺りにじわじわピリピリとした心地よい感触を感じな
がら余韻を味わっていた。 

「自分」という枠組みが取り去られた一体感と、今ここだ
けに集中している深い深い瞑想状態。 

何も思考が働かず、心も揺れ動かず、ただただ静かな時間を
20分ほど過ごす。 



そしておもむろに先ほどの現象を思い返してみると、またグ
グーッと力がかかり快感の波が上がり・・・ 

こんなことを3時間は繰り返していた。 

圧倒的満たされ感 

次の日。 

2時間ほど眠った僕はスッキリと目が覚めて、もう眠れそう
にないのでそのまま起きることにした。 

睡眠時間は短いが頭がスッキリと冴え渡っている。 

今ここに意識があり、やらなきゃいけないこともない。本
当の意味で焦りがなく、ただ穏やかで愛しい。 

その状態で1日を過ごすのは、まるで生まれ変わったかのよ
うだった。 

とにかく満ち満ちていているからか、お腹も減らず少量の
玄米を食べたらそれで満足してしまう。 



それまでは毎日飲んでいたお酒も飲みたいと思わない。仕
事中に気分転換のために食べていた甘いものも食べたいと
思わない。 

油物もお肉すらも食べたいと思わず、「僕はこれまで刺激
を食べていたのかもしれない」とふと考える。 

そう言えばYouTubeも見たいと思わないし、性欲も驚くほ
ど落ち着いている。 

心も落ち着き、満ち足りていると余分な思考が働かない。 

こうして思考があまり働かない状態になってみて、今まで
考え過ぎで自分にストレスを与えていたのだと気づく。 

朝起きた瞬間から未来のことを考えて、どう行動するか、
どう対策するかと「今ここ」とは遠い、「未来あそこ」に
意識が飛んでいる状態。 

常に考えていたから今ここで起きていることを五感で感じ
られずに、充実感が下がっていた（と言っても今までは忙
しいことで充実を感じていたのかもしれない）。 

無意識のうちにストレスを感じているから甘いものやお酒
を飲み、ドーパミンを出すことで現実から逃避していたの
だろう。 



「こんなに楽で、自分を解放してもいいんだ」 

この満たされて平和な感覚。心から安心している感覚。 

「ずっとこれを求めていたのかもしれない」 

新しいステージが幕を開けた高揚感に包まれていた。 

その後の3日間は2～3時間の睡眠で1日中元気に動き回るこ
とができて全く眠くならなかった（瞑想は毎日3時間くらい
していたが）。 

ひどかった花粉症も薬を飲まなくても全く反応が出ない。 

首のところにあった長年のコリも取れていたりなど、様々
な体に良い変化が起きていた。 

そして日が経つにつれて高揚感もおさまり、睡眠時間も5時
間くらいになって（それでも以前から比べたら随分と短い
が）少し落ち着いてきた。 

生きていれば日常にストレスがかかることもたまには出て
くるが、それに振り回されることはもうない。 



なぜなら椅子に座って目を瞑り、意識を向けるだけですぐ
にあの快感の波を引き起こして一気に深い瞑想状態に入る
ことができるからだ。 

リセットして、また満たされた自分に戻ることが出来る。 

なんだか、とんでもない技術を身につけてしまったのかも
しれない。 

 

自分の意思でオーガズム 

こんにちは、原子です。 

ここに書いたことは全て実際に僕の身に起きたことであ
り、今でも起こせることです。 

そう、つまり今でも意識を向けるだけでググーッと快感の
波を作り出してストレスをシュッと消し去り、頭の中を静
かな状態にすることが出来る。 

これがヨーガの世界で言われるクンダリニー覚醒なんじゃ
ないかと思っていますが…正しいかは分かりません。 
（クンダリニーについては後述しますね） 



というか個人的には自分の意思だけでオーガズムを迎えら
れる特殊体質になった、みたいな表現の方がしっくりくる
感じではあります笑 

なので本気でヨーガ修行している方からしたら失礼な表現
なのかもしれません。 

でも「クンダリーニ オーガズム」でググってみると色々と
情報がわんさか出てきます。 

ということで、正確なことは分からないけど同じように考
える人は一定数いるようです。 

そこで僕も一旦、クンダリニー覚醒の入り口くらいには立
てたということにして話を進めてみます。 

話す上で、下ネタを制御すると伝えたいニュアンスを伝え
きれない気がするので、下ネタが普通に出てきます。 

もし苦手な方はここら辺で引き返していただけたらと思い
ます。 

ちなみに自分が起きた体験の衝撃が凄くて「誰かに話した
い！」と思って、仲の良い友達数人に話をしたらすべから
く明らかに引かれました。 



そりゃそうでしょう。40歳にもなる男がイッた的な話をす
るわけですから笑 

しかしオーガズムそのものが目的ではなく、その先にある
数々の恩恵があり、本当に可能性に溢れている技術。 

それがクンダリニーだと僕は考えています。 

もしなんだか面白そうだぞ、と思っていただけたら引き続
き僕の実体験シェアを読んでいただけたら嬉しいです。 

心に作った高く冷たい壁 

僕は小学校の頃にカルト村と呼ばれる団体の施設に入り、
そこでは体罰・監禁・強制労働を強いられるなど一般の方
からは想像がしにくいだろう生活をしていました。 

そこから脱走をして15歳で働き始めた後も、両足首粉砕骨
折になってみたり、選挙のビラ配りを手伝ったら選挙法違
反だと難癖をつけられて逮捕・実刑判決になってみたり。 

色々なことが降りかかってくる中で、僕は無意識の内に心
にバリケードを張ることを覚えたようです。 



今振り返ると解離性障害の一種で離人症と呼ばれる症状
だったんだろうと思いますが、それは常に外側から自分を
見ているような現実感がない状態。 

ネガティブなことをあまり感じないというメリットはある
ものの、ポジティブも感じられない副作用があって、まる
でモノクロの世界で生きているような感覚でした。 

離人症の他にも超ネガティブ思考で、人の目を気にし過ぎ
る対人恐怖症まであり…。 

心に高い壁をつくって常に冷たく孤独な世界の中で生きて
いたのだと、その当時を思い出すと感じます。 

そんな生き苦しい毎日を過ごしていた23歳の頃。 

実践心理学と呼ばれるNLPとヒプノセラピー（催眠療法）と
いうものに出会ったことが僕の人生のターニングポイント
になりました。 

学んだり受けたりしていく中でトラウマを外し、メンタル
ブロックを解除し、心の緊張がほぐれることで五感を感じ
られるようになっていったのです。 

「金木犀がいい香り！」「空が青い！」「米が甘い！」 



今でもその時の五感を取り戻した場面は強く印象に残って
います。 

そしてこの時の様々な変化が大きくて、僕は心のことを伝
えたいと思って26歳で起業をしたわけです。 

心の奥に残る冷たい壁 

起業をしてからも浮気をされてバツ2になってみたりとか、
一過性のイベントはありましたが笑 

紆余曲折を経て、起業で14年も経つと最高月商は600万円
を超えたりして、まずまず上手くいっている感覚ではあり
ました。 

日常的には特に問題はないという状況ですね。 

しかし、たまに深く自分と向き合うと心の奥の方にある冷
たい壁がまだ残っているのをずっと感じていました。 

どこか心の底から安心できていない感じ。孤独感が常にあ
る感じ。無関心で距離を取ろうとする感じ・・・。 

現実的に問題があるわけではないから差し迫った悩みでは
ないのだけれど、次のステージに行くためにはここを超え
なければいけない。 



そう考えて、様々なカウンセリングやらコーチングやらを
受けてみるものの、根が深過ぎるからかどうにも変化する
気配がない。 

少し諦めかけていたところに、不思議な導きが始まり出し
たのです。 

それは石の声が聞こえるというヒーラーさんのセッション
を受けた時のことです。 

石の声を翻訳してメッセージをくれるセッションで 

「原子さん、神社に行きなさいって石が言ってますよ。あ
と山に行けって言ってる。なんか思い当たります？」 

「いや、特には思い当たらないけど…行ってみますね」 

ということで、そのセッションが終わってすぐ氏神神社に
行ってみることにしました。 

これまで何回も行っていた神社ではありましたが、境内の
裏手みたいなところに今まで気づかなかった登山道の入り
口があることにふと気づいたんです。 

「こんなところから山に入れるんだ！せっかくだし行って
みよう」 



と、普段着のまま山登りしてみたのです。 

2時間ほど歩いて戻ってきましたが特に何か起きるわけでも
なく 

「石は運動しなさいってことを言いたかったのかな」 

なんて思っていましたが…そうではなかったようです。 

みずたまさんの氣の玉伝授 

その後みずたまさんという、もう一人のヒーラーの方との
やり取りから事態は大きく動き出していきます。 

みずたまさんは「奇跡を起こすヒーラー」と言われてい
て、気功技術や骨格調整ヒーリング、子宮ヒーリングなどな
ど様々な技法を駆使して活躍されている方です。 

僕もみずたまさんの講座を受けたのですが、めちゃくちゃ
体感があって 

「この技術はホンモノだ！」 

という驚きと、新しい世界に出会ったワクワクを感じてい
ました。 



みずたまさんは実績もたくさんあって 

・「1週間で土地が2500万円で売れた」 
・「120万円の講座に12人から申し込みが入る」 
・「（ヒーリング後）2週間で8桁の臨時収入が入った」 
・「訳あり物件が1100万円で売れた」 

などなど、現実の変化を起こしまくっている方です。 

「これだけ凄い技術なら、現実的なビジネスのスキルに組
み込めば最強なんじゃないか？」 

そう考えて、コラボセミナーをやろうという話をしていたん
ですね。 

そして打ち合わせをしている時のことです。 

「原子さん、私が実際に技を伝授するのを受けてみます
か？そうした方がイメージがつくと思いますし」 

と言っていただいたので 

「ぜひお願いします！」 



「どんな技がほしいですか？」 

「お腹の奥の方に冷たい壁みたいなものがあって、何かを
警戒しているのか常に色々と考えすぎちゃうんですが…そ
ういうのも出来ます？」 

「ではお腹を温める意味で、私が子宮温泉と呼んでいる技
を入れましょうか」 

という感じで色々と話を引き出してもらいながら、子宮
ヒーリングで使うエネルギーや、今ここに意識を向ける情
報などを入れた氣の玉を作って伝授していただいたんです。 

この伝授が山登りの後の話です。 

山登りの答え合わせ 

氣の玉を伝授された、その夜のことです。 

僕はベッドに横になりながら催眠音声を聴いていました。 

そして、しっかりトランス状態に入った感覚になったので
伝授された氣の玉を発動してみたんです。 

（発動というのはお腹の前で氣の玉を作り、マントラを唱
えるというものです。） 



発動した瞬間に丹田の奥の方がギューっと中心に寄ってい
くような感覚があって、腰がガクガクと勝手に動き出す。 

そしてオーガズムを迎えたこのレポートの冒頭へと繋が
る・・・という経緯になります。 

一度絶頂を感じてしまったら、コツを掴んだのかあとは氣
の玉を作れば同じように何度でもイケる。 

次第には氣の玉も作らず意識を向けるだけでオーガズム状
態を作り出して、その後に深い瞑想状態になれるという、
なんとも都合の良い体が出来上がったのです。 

さらには花粉症が治ったり、身体のコリが取れたり、元気
がほとばしるみたいな物理的な変化もありましたが、一番
はあの冷たい心の壁がなくなったこと！ 

自分の心の扉を全開放している感覚だけれども、深い安心
感もあってなんとも清々しい。 

周りのものや、目の前にいる人が愛おしい。 

今ここに意識があり、世界が彩り鮮やかに感じられる。 



純粋なオーガズムの快感と、その後の幸せな余韻を求めて
何度もこの不思議体験を味わっていました。 

この覚醒後は、4日ほど毎日2～3時間の睡眠しかせずに、
その分3時間ほどの瞑想をしていたと書きました。 

それは瞑想と言えば修行っぽいけど、ぶっちゃけると絶頂
とその後の余韻を味わうことを繰り返していただけです笑 

あまりの衝撃体験でテンションがずっと上がっていたわけ
ですが… 

少し落ち着いてきた5日目に、もう一度神社に行ってきたん
です。 

「なんだか凄い技術を身につけることができました。あり
がとうございました」 

とお礼を伝えて、ふと登山口の方を見た時に以前は気づか
ずに通り過ぎていた神棚があることに気づきました。 

近寄ってみると、その神棚に祀られていたのがトグロを巻
いた2匹の白蛇でビックリ！ 

というのも2匹の蛇がトグロを巻いている姿はクンダリニー
の象徴とされているからです。 



 

まるでこっちだよと導かれているかのように起きた体験。 

さらにそれ以外にも、このクンダリニーのエネルギーを取
り入れてヒーリングを行っているヒーラーさんとの出会い
があったり（これまた新しい世界が広がりそうなんです
が、それはまた別の機会に）。 

他にもクライアントさんと話をしていたら、軍荼利明王
「ぐんだりみょうおう」という仏教の五大明王の話が出て
きたり（軍荼利明王はクンダリニーを漢字に置き換えたも
のだそうです）。 

短い期間の中に不思議なほどのクンダリニーとのご縁を感
じる現象が起こっていたのです。 



クンダリニーについて 

さて、ここまで話をしておいてようやくかという感じでは
ありますが、そもそもクンダリニーヨーガとは何かという
ことについて話をしてみようと思います。 

と言ってもここ最近で色々と調べた中からの寄せ集めのよ
うな情報にはなりますので詳しくはご自身で調べてみてく
ださいね。 

まずヨーガには色々な種類があるのですが、目的はどれも
同じで解脱を目指すものだそうです。 

解脱というのは輪廻転生から抜け出して涅槃に到達するこ
とで、要はそこを目指していれば何だってヨーガだという
こと。 

片手をずっと上げ続けるインド人を写真で見たことがある
かもしれませんが、あれも解脱を目的とした修行。つまり
ヨーガ。 

地面をゴロゴロと転がりながら平和を祈るインド人もいる
らしいですが、それもヨーガらしいです笑 

そして皆んなご存知のポーズを練習するのはハタヨーガ。 



このように色々とある、解脱を目指す一つの流派としてク
ンダリニーヨーガというものがあるということですね。 

あの手この手で解脱を目指していた先人のある方が 

「オーガズムの後は深い瞑想状態になれるぞ！」 

と気づいたんでしょうか。 

今ではヨーガの7大流派の内の1つとして君臨するまでに
なっています。 

クンダリニーという言葉は元々は「トグロを巻いている
蛇」という意味なんだそうです。 

肛門のあたりに2匹の蛇がトグロを巻いていて、覚醒すると
その蛇が螺旋状に背骨を中心に上がっていって神と一体化
するとかなんとか。 



肛門の辺りに生命の根源エネルギーのようなものが眠って
いて、それが覚醒すると霊的能力が発揮されるなんて言わ
れています。 

オーガズムについて 

クンダリニー覚醒をするためには肛門を締める。そして締
め続ける。これが経典に書かれている秘訣らしいです。 

その他にも達人座という座り方があって、これは片方の踵
を会陰（肛門と性器の間）に当て、もう片方の踵を性器の
上辺りに当てるというもの。 

この達人座をして肛門の引き締めを合わせると前立腺の辺
りに刺激が入り、それでオーガズムを迎えているんじゃな
いかということで 

「クンダリニーヨーガって、つまるところ前立腺オナニー
だよね」 

なんて言う方も少なくないようです。 

このオーガズムという言葉についても少しシェアをしてお
きたいのですが、最近知った言葉で「外イキ」「中イキ」
というものがあるそうなんですね。 



外イキというのは乳首やクリトリスなどの外の刺激でイク
というオーガズム。これは脊髄の中にある体性神経という
ところが働いてドーパミンがドバッと出て終了。 

男性の射精もこの外イキという現象だそうです。 

もう一方の中イキというのは女性であれば子宮への刺激で
イクというもので、こちらは迷走神経というものを通って
ドーパミンとセロトニンが同時に出る現象。 

ドーパミンで一瞬で終わるところをセロトニンで抑えるこ
とで長いオーガズムを感じられるという原理だそうです。 

男性は子宮がないので、前立腺に刺激を入れることで迷走
神経が働いてオーガズムへ到達するのですが、こちらは射
精はせずにイクことが出来るということでドライオーガズ
ムなんて言われています。 

ちなみにドライオーガズムはエネマグラという肛門から器
具を突っ込んで前立腺を刺激させるという手法が多いよう
です。 

元々は医療器具だったのですが、治療の際にオーガズムを
迎える人が多いということで現在では大人のおもちゃ的な
ポジショニングになっているんだとか。 



僕の場合はそんな器具に頼らなくても、氣の玉を発動させ
て前立腺なのか迷走神経へダイレクトになのか分かりませ
んが刺激を入れることが出来た。 

そしてオーガズムになり、その感覚を覚えたことで意識を
するだけで神経を動かすことが出来るようになったのでは
ないかと推測しています。 

梅干しのイメージをしたら味覚神経が働いてヨダレが出
ちゃうような感じなのかなと考えています。 

オーガズムのたくさんの恩恵 

ちなみにオーガズムを感じると 

・全身がリラックスする 
・幸せホルモンが分泌する 
・自律神経が整う 
・血流が活性化する 
・肌艶が良くなる 
・気持ちが前向きになる 
・睡眠の質が向上する 
・ストレスの軽減 

など様々なことが言われています。 



また、ドーパミンは集中力がアップするとか意欲的になる
とかポジティブになると言われていますし。 

セロトニンはストレスに強くなったり、怒りや焦りなどの
感情を抑制したり、精神の安定や食べ過ぎの抑制などの効
果もあるとのこと。 

ここに書いた効果、全て強く実感しています。 

まとめると、僕は意識をするだけで迷走神経を動かして快
感を得つつ、意図的にドーパミンとセロトニンを出すこと
が出来るようになり、様々な効果の恩恵を受けているとい
うことなのかなと一旦整理しています。 

元々クンダリニー覚醒には興味があって調べたりしていた
のですが、そこでとても勉強になったのが 

さとうみつろうさんという方がやっている「みつろうTV」
でした。 

良かったらぜひチェックしてみてください。 

https://mitsulow.com/contents/category/mitsulowtv 

https://mitsulow.com/contents/category/mitsulowtv


その「みつろうTV」でこんなことを言われていました。 

『最上級の瞑想タイムのためのツールがクンダリニー』 

僕も激しく共感してしまう言葉でした。 

オーガズムはあくまでその先の目的のためのツールの一つ
であり、上手く使っていくことは本当に大きな可能性を秘
めていると思っています。 

僕はまだまだ入り口に立ったくらいかなと感じています
が、それでもこんなにも恩恵を受けられている。 

満たされ、安心して、今ここに意識を持ち、ワンネスを感
じられる。 

これがワンタッチで出来てしまうクンダリニー。 

大袈裟ではなく世界が平和になる一つの技術と言えるん
じゃないかと思っています。 

もしここでお話ししてきたようなことに興味を持っていた
だけたら、氣の玉を伝授していただいたみずたまさんと今
後コラボセミナーなどもやっていく予定なので是非そんな
辺りから繋がってください。 



奇跡サポートをしているみずたまさんの技術は本当にすご
いです。 

売上アップの成果報告が非常に多い方ですが、子宮にダイ
レクトにエネルギーを送る技なんかも持っているそうなの
で、気になっていただけたらこれからの発信をぜひチェッ
クしてくださいね！ 

長くなりましたが、最後までお付き合いいただきありがと
うございました。 

僕にとってかなり衝撃的な体験だったのでさらけ出して
シェアさせていただきましたが、楽しんでいただけたら何
よりです。 

いつもありがとうございます。 

原子やすふみ 


